

FÉLIX COMUNICA

Jueves, 15 de abril 2024

ENTREVISTA A ELENA SÁNCHEZ RICO

El pasado jueves entrevistamos a la profesora de música, Elena. Nos ha contado cómo ha sido su trayectoria como profesora hasta ahora.

Primero nos ha contado como decidió ser profesora y porque decidió serlo de música, a lo que ella nos dijo: «empecé a estudiar y a los veinte años comencé a dar clases de música. Mi hermana me convenció para presentarme a las oposiciones para ser profesora de música. Después estuve de interina en Aguilar de Campoo donde «sobreviví» un año a dar clases a niños conflictivos».

Luego nos explico su método de enseñanza: «intento pensar como alumna. También intentó dividir la clase en dos partes, una más teórica y la otra práctica».

Le preguntamos cómo sería su clase ideal, ella contestó: «creo que tengo mucha suerte porque, muchas veces, los alumnos me lo ponen más fácil.

Para mí, la clase ideal es una en la que los alumnos participen, hablen y que, por ejemplo, cuando bailamos, haya más silencio. Pero me lo suelo pasar bien con todas las clases».

También le preguntamos que si ella creía que sus alumnos se divertían en sus clases. Ella expresó: «creo que muchos se lo pasan bien porque hago mis clases distintas».

Le comentamos cuál era su forma de fomentar la participación en sus clases y nos dijo: «en algunas no hago nada, pero en otras me cuesta más que participen en la clase. Algún año he tenido que dejarles ser a ellos los profesores para que participaran». Luego le preguntamos cómo era su forma de evaluar. A lo que nos comentó: «yo evaluó en todo, todos los días pongo notas».

«Desde una prueba, hasta cómo se sientan en la silla».

También le comentamos cómo conseguía que hubiera un buen ambiente en la clase: «intento hacer un poco de madre, no permito que se metan entre ellos».

Por último, le dijimos que cómo cree que la describirían sus alumnos: «yo creo que dirían que enseño bien, que evaluó bien. Todos los años, a final de curso, hago un test para saber como ha sido mi clase, y muchos ponen que soy maja».